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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 002/2019 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de 1 

Santos - CMAS, realizada no dia 19 do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, 2 

em segunda chamada às nove horas, no endereço Rua Gilberto Franco Silva 317 - 3 

Caneleira - Santos/SP, com a presença de  conselheiros e convidados, cujas assinaturas 4 

constam na lista em anexo que faz parte  integrante desta ata. A Sra. Marina Carvalho 5 

Perez Peña, Presidenta do Conselho, cumprimenta a todos disse que algumas pessoas 6 

irão se atrasar devido não conhecerem o local da reunião, essa assembleia é 7 

descentralizada, faremos muitas outras assim. Temos 8 itens de pauta para serem 8 

discutidos, mas antes de começarmos gostaria de propor 1 minuto de silêncio em 9 

memória de Sandra Machado Assistente Social, trabalhadora do SUAS durante muito 10 

tempo. Ela faleceu no dia 9 e gostaria de propor 1 minuto de silêncio para prestar 11 

homenagem. Na sequência passa para o Item 1. Apresentação e Deliberação das atas 12 

das Assembleias Gerais Ordinárias dos dias: 07/08/2018, 04/12/2018 e 22/01/2019. A 13 

conselheira Sra. Flávia Valentino, faz a leitura da ATA do dia 04/12/2018 e a mesma é 14 

APROVADA, logo em seguida faz a leitura da ATA do dia 22/01/2018 e o Sr. Leandro 15 

Lapetina, informa que os tablets citados na ATA, não foram entregues porque estavam 16 

sem o chip de internet e que o uso não está restrito somente as assistentes sociais e sim 17 

a equipe; também é APROVADA. A ATA do dia 07/08/2018, ainda não ficou pronta, 18 

informa a conselheira Mayara. Item 2. Reclassificação da Associação Equoterapia. A 19 

Sra. Marina – Presidenta informa que no final de dezembro o CMAS recebeu um ofício da 20 

Equoterapia, informando que receberam deferimento e solicitaram a reclassificação como 21 

Instituição Social. Anexaram junto ao ofício outro documento, com a seguinte questão: 22 

“Comunico deferimento da concessão da entidade Equoterapia, conforme portaria 344/18 23 

DO de 30 de novembro, com validade 30/11/18 a 29/11/21. ” Essa informação já foi 24 

passada pela diretoria executiva. Assembleia se manifesta A FAVOR DA 25 

RECLASSIFICAÇÃO da Associação Equoterapia. Item 3. Chamamento Público para 26 

preencher as vacâncias existentes dos representantes dos usuários no Conselho 27 

Municipal de Assistência Social. A Sra. Marina – Presidenta ressaltou que desde a ata 28 

anterior não houve interesses para preencher essas vagas e vai se manter por um tempo, 29 

o chamamento aberto esperando receber o preenchimento dessas vagas. O 30 

preenchimento permanece o mesmo, o candidato pode encaminhar os documentos para 31 

o CMAS, mas no dia da assembleia é obrigatória a presença para poder assumir a 32 

função. Nós temos vagas de 3 suplentes e 2 titulares. Item 4. Apresentação o Plano do 33 

Programa de Erradicação de Trabalho Infantil. A Sra. Maria Clara é psicóloga e 34 

Técnica de Referência de ações estratégicas, está ligada com média complexidade e 35 

como a maioria colocou na última reunião executiva, falou um pouco sobre o PETI, foi 36 

colocado à disposição lembrando que o plano não é de execução de serviços que 37 
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atendam o PETI, e sim um plano que atende ações estratégicas para erradicação do 38 

trabalho infantil, ele tem alguns eixos que devem ser cumpridos e a Maria Clara vai fazer 39 

essa apresentação para a gente dialogar sobre isso. Maria Clara relata como está o PETI 40 

organizado no município de Santos, ele é baseado em algumas orientações onde 41 

esclarece quais são as ações que devem ser executadas. Visando a erradicação do 42 

trabalho infantil, na política de assistência como nas demais políticas é a articulação, 43 

mobilização, sensibilização. A atribuição do município é elaborar um diagnóstico, 44 

desenvolver campanhas de prevenção ao combate ao trabalho infantil. Desenvolver um 45 

plano de enfrentamento ao trabalho infantil, orientar as execuções dos serviços e 46 

monitorar as ações de enfrentamento. Essas são as atribuições do Município. O Município 47 

pode ter uma equipe ou um profissional de referência. Como estamos organizados em 48 

Santos. Temos um profissional de referência e não uma equipe. Mas existe uma 49 

comissão que é vinculada ao CMDCA (CMPETI).O trabalho infantil está dividido em cinco 50 

eixos de atuação: 1) Formação e Mobilização - (exposição fotográfica itinerante, sobre 51 

trabalho infantil SECOM – ações teatrais rápidas.) 2) Identificação – capacitação de todas 52 

as políticas para se tornarem multiplicadores. 3) Diagnóstico Territorial. 4) Proteção 53 

Social. 5) Monitoramento.  Item 5. Revalidação das Inscrições. A Sra. Marina - 54 

Presidenta ressaltou a falta de retorno dos conselheiros, referente as visitas; e das faltas 55 

dos conselheiros titulares e suplentes que faltam nas AGO’s e nas Comissões. E que a 56 

partir de março vai ser mais rígida a respeito desse assunto que atrasa o andamento dos 57 

serviços. Item 6. Informes do Gestor – Presidenta Marina tem uma pauta que não 58 

entrou no item de pauta mais precisa ser passada agora na assembleia. Será passada a 59 

prestação da última parcela, porque as outras dependem da aprovação nessa 60 

assembleia. Precisamos da aprovação do CMAS para que a Graciele, possa dar 61 

sequência e a gente fazer o repasse. Com relação aos repasses, da Básica do Estado 62 

saldo anterior R$ 21,45, no dia 10 de janeiro caiu a parcela de R$ 19.608,00, juros de 4 63 

centavos, tivemos uma despesa de R$19.608,11, saldo ficou R$21,38 centavos. Da 64 

Média saldo R$38.664,63 no dia 10 de janeiro caiu a parcela de R$12.060,77, rendimento 65 

de juros R$63,19 as despesas de mês R$16.562,51, saldo da conta R$34.226,08. Na Ata 66 

o saldo anterior R$42.680,22, no dia 10 de janeiro e despesas R$127.908,75 em janeiro 67 

caiu a parcela de R$94.400,00, juros R$79,02, restando na conta R$9.250,79. O Sr. 68 

Leandro Lapetina manifestou que o cálculo R$34.226,08 e R$ 9.250,79 vai ser 69 

reprogramado para ser utilizado em 2019. Após a apresentação a plenária APROVOU a 70 

apresentação do 4º TRIMESTRE de 2018. Item 7. Informes do CMAS.  A Sra. Marina – 71 

Presidenta informa que ocorrerá uma Audiência Pública na SECAFUR, no dia 01/03/2019 72 

e que é importante a participação dos conselheiros na mesma. Relata ainda que em 73 

reunião com o Secretário, o mesmo pediu para que fosse construído o Plano Municipal da 74 

Assistência Social de nosso município; o Governo Federal fez esta solicitação e o prazo 75 

foi de um mês, porém a Secretaria pediu a dilação deste prazo para mais três meses.  76 

Item 8. Assuntos Gerais: A conselheira Sra. Fernanda Gonçalves, disse estar na fase de 77 

iniciar sua pesquisa da faculdade Política de Assistência e a base de levantamento será 78 

um questionário autoaplicável que para o próximo mês, já deverá estar sendo 79 

encaminhado. Peço a colaboração dos colegas de trabalho para quando os questionários 80 

chegarem, respondê-los. O Sr. Amado, colaborador, informa que nos vídeos institucionais 81 

realizados pela Prefeitura tenham LIBRAS, deu como exemplo o vídeo da inauguração do 82 
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Centro POP. O Sr. Leandro Lapetina relata sobre o saldo reprogramado, que a Sra. 83 

Jucimara da DRADS – que é técnica, confirmou a data de 28/03/2019, e solicitou a Sra. 84 

Marina – Presidenta que colocasse em votação a reprogramação deste saldo para a 85 

Proteção Social Especial; a plenária se manifesta em APROVADA. A conselheira Sra. 86 

Mayara, faz convite ao Pré Congresso. A conselheira Sra. Thayná (CRPI) convida a todos 87 

e todas para assistir o bloco de carnaval EUREKA em São Vicente dia 12/03/2019. Sem 88 

mais assunto a tratar, a Assembleia foi encerrada pela Presidenta e nós Marcos Moura 89 

Alves dos Santos – 1º Secretário e Flávia Valentino – 2ª Secretária, lavramos a presente 90 

ata, a qual se apresenta assinada por nós e pela Presidenta a Sra. Marina Carvalho Perez 91 

Peña. 92 
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______________________________   _____________________________ 96 

         Marina Carvalho Perez Peña                                 Marcos Moura Alves dos Santos 97 

                        Presidenta                                                                1⁰  Secretário  98 
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____________________________ 101 

Flávia Valentino 102 

2ª Secretária  103 
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